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ПОГОДА
СРЕДА, 19 июня: темпера-
тура +15... +29, давление 755 
мм, ветер Ю-З, 1-2 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 20 июня: темп. +19...+31, 
давление 756 мм, ветер В, 1-2 м/сек.

rp5.ru

ОДНИМ АБЗАЦЕМ

Новости на нашем сайте prihoper34.ru
• На трассах Волгоградской области ограничено движение большегрузов.
• Потребительские расходы волгоградцев составляют более 14 тыс. рублей 
в месяц.
• Как волгоградцам без проблем вывезти ребенка на отдых за границу.
• Кадастровая палата может отказать в выдаче сведений из ЕГРН.

Именинники дня:
18.06 - Арина, Ири-
на, Николай, Феликс, 
Эрик, Яков.
19.06 - Василий, Де-
нис, Иван.

«Доброволец 
России – 2019»

В минувшее воскресенье за-
кончилась регистрация участни-
ков данного  Всероссийского кон-
курса. Он включает в себя четыре 
этапа: заявочный, заочный, по-
луфинал, финал. Последний со-
стоится в конце года. Грантовый 
фонд конкурса составляет 45 млн 
руб. Заявку на конкурс мог отпра-
вить любой человек возрастом от 
восьми лет, а также юридическое 
лицо. «Доброволец России» – об-
щероссийский конкурс, который 
проходит уже девятый год подряд 
и собирает десятки тысяч проек-
тов со всей страны. Лучшие из них 
получают возможность реализо-
вать свою идею на федеральном 
уровне. В 2019 году конкурсные 
заявки разделены на три катего-
рии: «Социальный проект», «До-
брое дело», «Творческая работа». 
По информации аппарата полно-
мочного представителя Прези-
дента РФ в Южном федеральном 
округе, для участия в конкурсе от 
Волгоградской области в текущем 
году подано свыше 300 заявок, 
это количество вдвое превышает 
цифру 2018 года.

Ходунки в аренду
Как сообщили в ГКУ СО 

«Алексеевский центр социаль-
ного обслуживания на дому», 
данное учреждение принимает 
активное участие в региональной 
государственной программе «Со-
циальная поддержка и защита 
населения Волгоградской обла-
сти». Так, в рамках реализации 
подпрограммы «Формирование 
системы комплексной реабили-
тации и абилитации инвалидов» 
центром приобретены средства 
социально-средовой реабилита-
ции, а именно, кресло-коляска 
инвалидная (детская), ходунки 
шагающие (детские) для выдачи 
во временное пользование инва-
лидам, в том числе детям-инва-
лидам. По вопросам оформления 
данного вида услуги необходимо 
обратиться непосредственно в 
Алексеевский центр социального 
обслуживания на дому.

Берегите себя
 от солнца

Сейчас выходить на улицу без 
головного убора – опасное дело. 
Наш край накрыла невыносимая 
жара. Каждый должен знать, как 
помочь человеку, который постра-
дал от активного солнца. Помните, 
прежде чем оказывать пострадав-
шему помощь, позвоните в скорую 
помощь. Переместите его в про-
хладное помещение и положите.  
Дайте человеку сладко-соленой 
воды, чтобы восстановить водно-
солевой баланс, а также смочите 
его лицо и тело водой. Сделайте 
холодный компресс, положив смо-
ченную в воде ткань пострадавше-
му на голову. Чтобы привести его 
в чувства, поднесите к носу вату, 
смоченную в нашатырном спирте.

Наталия ГОЛУБЕВА.

12+

СОЛНЦЕ
Восход:04:59
Заход:21:24

ФАЗА ЛУНЫ
Убывающая луна, 
в полночь будет 
освещено 98%.

Полезные советы 
• Завтракайте в пер-

вые 30 минут после 
пробуждения, тогда вы 
будете чувствовать себя 
более сытым в течение 
длительного времени.

• Подписка – 2019                        УВАЖАЕМЫЕ АЛЕКСЕЕВЦЫ! 
До окончания  ОСНОВНОЙ ПОДПИСКИ на 2-ое полугодие текущего года остается меньше двух недель. 

Напоминаем - доставка с 1 июля. Подписная цена на шесть месяцев с получением по почте составляет 587,28 руб., на три 
293,64 руб., на месяц – 97 руб. Тем, кто предпочитает самостоятельно забирать газету «Прихоперье» 

непосредственно в здании редакции, мы предлагаем оформить АЛЬТЕРНАТИВНУЮ ПОДПИСКУ по цене 200 рублей.
 Стоимость электронной версии газеты (цветная!) – 180 руб. на полугодие.

Обращайтесь к почтальонам, в отделения связи, приходите в редакцию. 
ПОДПИШИТЕСЬ, И «ПРИХОПЕРЬЕ» ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

На XXXII конференции ре-
гионального отделения «Еди-
ной России» партийцы выдви-
нули Андрея Бочарова своим 
кандидатом на выборы губер-
натора. Действующий глава 
области намерен продолжить 
курс на комплексное развитие 
региона, основой его пред-
выборной программы, как 
это было и в 2014 году, станут 
предложения и наказы жите-
лей Волгоградской области.

На предварительное внутрипар-
тийное голосование единороссами 
были предложены действующий гла-
ва Волгоградского региона Андрей 
Бочаров и председатель Волгоград-
ской областной думы Николай Се-
мисотов. В результате тайного голо-
сования делегаты определили своим 
кандидатом Андрея Бочарова – за 
него проголосовали 188 из 197 деле-
гатов партконференции.

О своем решении баллотиро-
ваться на второй губернаторский 
срок Андрей Бочаров заявил на ра-
бочей встрече с активом области 5 
июня, где обозначил приоритеты 
программы стратегического раз-
вития на очередной пятилетний 
период. А 10 июня глава региона 
провел рабочую встречу с секрета-
рями первичных отделений «Еди-
ной России», в которой приняли 
участие порядка 2000 человек. 

– Спасибо за поддержку, – об-
ратился к партийцам губернатор 
после подсчета голосов на вну-
трипартийном голосовании. – Это 
очень важно для меня лично и для 
жителей региона. Потому что реа-
лизация больших проектов – а мы 
наметили по-настоящему серьез-
ные проекты – невозможна без 
поддержки неравнодушных людей, 
без командной работы. Ваше реше-
ние о моей поддержке на выборах 
дает дополнительную уверенность 
в том, что все запланированное бу-
дет выполнено в полном объеме.

Андрей Бочаров еще раз под-
черкнул: его предвыборная про-
грамма, как и стратегия даль-
нейшего развития региона, будет 
базироваться на предложениях и 
оценках жителей Волгоградской 
области. Планы на ближайшую 
пятилетку масштабные, однако за 

период 2014–2019 годов Бочарову 
и его команде удалось заложить 
крепкий фундамент для реализа-
ции самых амбициозных проектов.

– В 2014 году жители доверили 
мне приступить к развитию региона, 
реализовать программу, которую мы 
составили вместе с экспертным сооб-
ществом и общественностью, – сказал 
губернатор. – Мы поэтапно решали 
вопросы, привлекая людей к оценке 
и контролю этой работы. Область в то 
время балансировала на грани бан-
кротства. У нас получилось не только 
выправить финансовую ситуацию, но 
и реализовать крупные программы 
развития, заложив основу для буду-
щих масштабных проектов.

Как и пять лет назад, глава об-
ласти намерен привлечь партийцев, 
общественность, отраслевых экспер-
тов и всех неравнодушных жителей 
региона к формированию стратегии 
развития Волгоградской области на 
ближайшие пять лет. Цель совмест-
ной работы – повышение качества 
жизни людей; такую же задачу ста-
вит президент Владимир Путин.

– Остается немало проблемных во-
просов, для решения которых нужен 
профессиональный подход, – под-
черкнул губернатор. – Главная задача 
– повысить качество жизни жителей 
Волгоградской области, создать им ус-
ловия для работы и самореализации, 
а также продолжить совершенствова-
ние социальной сферы. Как и в 2014 
году, мы вместе должны сформировать 
приоритеты, составить подробный 
перечень объектов и проектов, которые 
должны реализовать в ближайшие 
годы в Волгограде и муниципалите-
тах. Опираясь на уже достигнутые ре-
зультаты, мы продолжим совершен-
ствовать здравоохранение, дорожную 
сферу, благоустройство, ЖКХ, АПК, 
поддерживать промышленность и биз-
нес, развивать культуру и спорт.

Важная роль в этой работе от-
водится партийцам. Проекты еди-
нороссов, по словам Бочарова, вос-
требованы людьми.

– Нужно продолжать эту работу, 
расширив партийные проекты на 
основе запросов людей, – считает 
губернатор. –  Предлагаю реготделе-
нию «Единой России» в рамках дей-
ствующих разработать проекты по 
приведению в нормативное состоя-

ние подъездных путей к населенным 
пунктам, освещению и благоустрой-
ству территорий медучреждений, 
улучшению материально-техниче-
ской базы спортивных объектов в об-
разовательных учреждениях.

За пять лет в регионе не только 
произошли серьезные социально-
экономические преобразования, но 
и преодолен раскол элит, считает 
замсекретаря генерального совета 
партии «Единая Россия» депутат 
Госдумы Виктор Селиверстов. 
Высокопоставленный единоросс тес-
но связан с Иловлинским районом - 
отсюда родом его предки. Он хорошо 
осведомлен и о текущей ситуации в 
нашем регионе, и о той работе, кото-
рая была проделана с 2014 года.

– Да, изменения значительные, 
и они заметны, но работу по улучше-
нию качества жизни людей необхо-
димо продолжать, – убежден Сели-
верстов. – Этого от нас ждут люди, 
что справедливо. Мне импонирует, 
что в Волгоградской области партий-
цы и жители настроены на конструк-
тивную работу в интересах людей. 
Нет никакого чинопочитания, нет 
раскола элит, Волгоградская об-
ласть в этом плане выглядит заметно 
лучше остальных регионов. Люди 
готовы вырабатывать решения, уча-
ствовать в реализации проектов. Для 
каждого партийца важно делать ра-
боту с четким пониманием того, что 
именно делается и для кого. Нужно 
слушать и слышать людей, не ждать 
благодарности, прислушиваться к 

критике и корректировать свои дей-
ствия, если это необходимо.

Принятое решение о выдвиже-
нии Андрея Бочарова лидер вол-
гоградских единороссов Сергей 
Горняков назвал ключевым для 
всей области. Он отметил, что уже 
пять лет в регионе исполнительная 
и законодательная власть работают 
в тандеме, который приносит замет-
ные положительные результаты.

– Поддерживая кандидата на вы-
борах губернатора Волгоградской об-
ласти, мы определяем курс дальней-
шего развития области, – объяснил 
Горняков. – Для эффективного разви-
тия Волгоградского региона и повыше-
ния уровня жизни людей необходимо 
качественно обновить управленческий 
состав и привлечь в команду людей, 
обладающих современным видением. 
Важным и определяющим усло-
вием является работа сообща на бла-
го родной области, взаимопонимание 
и стремление сделать жизнь лучше и 
комфортнее. Убежден, что все начина-
ния будут продолжены. Мы – единая 
команда, мы все хотим лучшего буду-
щего для нашей Волгоградской обла-
сти и для наших земляков.

Наша справка: В единый 
день голосования, 8 сентября, со-
стоятся выборы губернатора 
Волгоградской области, депута-
тов облдумы, глав 220 сельских и 
городских поселений, а также 300 
местных советов, дум и собраний.

Сергей ГРИГОРЬЕВ.
Фото: Александр КУЛИКОВ.

ЕДИНОРОССЫ ВЫДВИНУЛИ АНДРЕЯ БОЧАРОВА 
КАНДИДАТОМ В ГУБЕРНАТОРЫ

• Политика
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2 миллиона 170 тысяч гек-
таров заняли яровые, зерно-
бобовые и кормовые культуры 
на полях Волгоградской об-
ласти, что на 6% превышает 
целевой показатель, установ-
ленный для региона Минсель-
хозом России.

По информации облкомсельхо-
за, весенне-полевые работы прак-
тически завершены на большей 
части территории Волгоградской 
области. Аграрии продолжают ра-
боту, направленную на получение 
качественного зерна пшеницы. 
Так, подкормка озимых зерновых 
удобрениями проведена на площа-
ди более миллиона гектаров. Для 
сохранения урожая 456 тысяч гек-
таров обработаны против вредите-
лей, почти 1,2 миллиона гектаров 
— против сорняков, 117 тысяч гек-
таров — против болезней.

Задача 2019 года — собрать не 
менее четырех миллионов тонн 
зерновых, причем как минимум 
50% должно составлять зерно про-
довольственного класса, наиболее 
востребованного на внешних рын-
ках. Напомним, Волгоградская 
область сохраняет свои позиции в 
десятке лидеров по производству 
сельхозпродукции в стране. Повы-
шение качественных характери-
стик сельскохозяйственной продук-

ции позволит не только нарастить 
экспортный потенциал, но и будет 
способствовать росту объемов пере-
работки внутри региона.

Добавим, одновременно с за-
вершением весенней кампании 
стартовала подготовка к осенней 
посевной. Подготовка чистого пара 
проведена на площади 1,3 миллио-
на гектаров, что составляет 102% к 
уровню прошлого года. 

В Алексеевском районе завершен 
сев подсолнечника и других техниче-
ских культур на площади в 36 тысяч 
гектаров, из них 34 тысячи заняла 
самая выгодная масличная культура. 
Из 40 тысяч гектаров сохранивших-
ся озимых культур подкормлены все 
посевы. Кроме этого, в хозяйствах 
района проведена  химпрополка 
сорняков  на площади в 6 тысяч гек-
таров, такую же работу провели на 6 
тысячах гектаров паров. В настоящее 
время все хозяйства района ведут 
третью культивацию на парах, кото-
рые в этом году занимают площадь в 
32 тысячи 800 гектаров.

Наш корр.

На первом плане – 
качество зерна

• Дела сезонные

Аграрии волгоградского региона 
перевыполнили целевой показатель 

по посевным площадям

…Сотрудники музея узнали 
о местонахождении одного из 
кладов Емельяна Пугачева. Со-
гласно легенде, даже зная ме-
сто,  где зарыт клад, его нельзя 
добыть, не сняв предваритель-
но наложенных на него заро-
ков. Нам нужны вы, смелые 
люди, чтобы это сделать. Вам 
необходимо, пройдя через ис-
пытания, собрать особенную 
карту станицы Алексеевской, в 
которой переплелись прошлое 
и настоящее станицы. Коман-
да, лучше и быстрее других 
справившаяся с заданиями, 
сможет найти потайное место 
и открыть заветный сундук с 
кладом….

Вот с этой «легенды» и нача-
лось празднование Дня России для 
трех команд–участниц историче-
ской квест-игры, организованной 
Алексеевским районным краевед-
ческим музеем вместе с Центром 
казачьей культуры и Алексеев-
ским РДК. «Смелыми людьми», 
первопроходцами алексеевско-
го мероприятия квест-формата 
стали команды от Алексеевской 
средней школы, Алексеевского 
детского сада «Сказка» и редак-
ции газеты «Прихоперье». В со-
ставе последней была и автор этих 
строк, так что делюсь личными 
впечатлениями. Если коротко, 
то: «Вау!» и «Ух, ты!». Но, все же, 
расскажу поподробнее.

Для тех, кто не знает, квест 
- это приключенческая игра по 
заранее спланированному марш-
руту, на каждой точке которого 
даются задания. Здесь важны: 
скорость передвижения команды 
от «станции» к «станции» и уме-
ние участников дружно решать 
задачи поисковой деятельности. В 
нашем случае добраться до клада 
Пугачева команды могли, преодо-
лев семь «станций». Все стартова-
ли от РДК, но у каждого был свой 
маршрут.

Азарт захватил с первой ми-
нуты. Тем более, что предвари-

тельная суточная усиленная на-
качка мозгов историческими 
данными об Алексеевской и каза-
честве сразу дала свои результа-
ты, - задание было понятно, и мы 
знали, где наша первая «станция». 
Бежать, бежать, бежать… Забыв 
про возраст, болячки, одышку… 
«Станция». Теперь собрались, и 
мгновенно выдали «на гора» пра-
вильные знания из головы. Полу-
чили очередной кусочек карты с 
новой головоломкой, быстро ее ре-
шили, и снова в путь к следующей 
точке. Бежать, бежать, бежать…

Продолжение на 4 стр.

• Испытано на себе

Мой дедушка по матери - Павел 
Матвеевич Селиверстов - не любил 
рассказывать о своем участии в боевых 
действиях. В детстве я особо не заду-
мывался над тем, какой путь прошел 
мой дед, сколько испытаний выпало 
на его долю, и сколько мужества ему 
потребовалось все это пережить. Те-
перь, собрав воедино все дедушкины 
рассказы о своей жизни и сопоставив 
их с историческими событиями, я по-
нимаю, Павел Матвеевич Селиверстов  
прошел славный путь.

Он родился и вырос в обычной крестьян-
ской семье в х.Барминском в 1898 году. В 19 
лет женился, и случилось это в год Великой 
Октябрьской революции. Молодой, горя-
чий, он безоговорочно принял новую власть 
и даже вошел в состав отряда ВЧК (Всерос-
сийская чрезвычайная комиссия по борьбе с 
контрреволюцией и саботажем). Причем, его 
выбрали командиром отряда. Среди сослу-
живцев был один грамотный казак, он-то и 
научил деда читать и писать.

В задачу отряда под руководством 
П.М.Селиверстова входило конвоирование про-
дотрядов по хуторам и станицам, а еще сопро-
вождение раскулаченных граждан до  железно-
дорожной станции Филоново. В составе групп 
ВЧК Павел Матвеевич служил в г.Царицине, 
участвовал в подавлении восстания тамбовских 
крестьян, принимал участие в боях против 
войск Нестора Махно. В 20-х годах ВЧК, как 
специальный орган безопасности Советского 
государства, была расформирована, и дед вер-
нулся домой к супруге Пелагее Макаровне.

После военной жизни Павел Матвеевич 
стал осваивать мирную действительность. То 
было время создания колхозов, и на общем 
собрании односельчане избрали Селиверсто-
ва председателем Барминского колхоза. Деду 
снова доверили руководить людьми. И все у 
него получалось на протяжении нескольких 
лет, пока не произошел один случай.

Весной 1936 года был сильный разлив. 
Один из колхозников по неопытности и не-
догляду утопил в Хопре двух тягловых быков. 
Селиверстов несвоевременно сообщил о слу-

чившемся в вышестоящие органы. Наказали 
обоих. Деду назначили три года принуди-
тельных работ в Казахстане. Куда он и отбыл, 
оставив дома жену с четырьмя детьми. Хорошо 
еще, что принудработы – это было админи-
стративное наказание, а не уголовное, и за него 
не сажали в тюрьму и не лишали всех званий.

В Казахстане Павел Матвеевич отбыл отме-
рянный ему срок сполна. Там он научился ар-
хитектурным навыкам и дослужился до долж-
ности десятника, что относилось к младшим 
инженерным работникам. Пока мужа не было 
дома, Пелагея Макаровна с помощью родствен-
ников прикупила домик в ст.Алексеевской и 
переехала с детьми на новое место жительства, 
туда же приехал и Селиверстов, когда закончил-
ся срок наказания. Здесь деда поставили рабо-
тать лесничим, ведь он умел измерять площади 
земельных участков и лесных массивов.

Не успел еще П.М.Селиверстов обжиться 
с семьей на новом месте, как ему был отдан 
приказ вновь надеть военную форму. Осенью 
1939 года началась советско-финляндская 

война, на которую Павел Матвеевич был 
отправлен одним из первых эшелонов. Дед 
вспоминал об этой войне и говорил, что тог-
да мало солдат погибало от ранений, больше 
гибло от обморожений, так как обмундиро-
вание не соответствовало зимним суровым 
условиям. Ему повезло – на ногах у него 
были не сапоги, а солдатские обмотки, кото-
рые, худо-бедно, но грели.

Весной 1940 года дед вернулся домой. Его 
снова назначили на руководящую должность 
– заведующим районным отделом социаль-
ного обеспечения. Как говорила его супруга: 
«Поставили тряпками заведовать». Только не-
долго он этим занимался. Вновь война, и вновь 
первым эшелоном на фронт. Привезли почти 
на границу, только тем солдатам пришлось не 
воевать, а отступать. Враг давил своей мощью, 
а Красная Армия никак не могла сориентиро-
ваться, теряя в сумятице своих бойцов.

Дед говорил, что им пришлось отступать 
почти до самого Сталинграда, и все равно там их 
окружили и взяли в плен. Вот где пригодилось 
его боевое прошлое. Селиверстов, поняв, что 
находится в знакомой еще по временам служ-
бы в ВЧК местности, разработал план побега, 
нашел единомышленников и удачно совершил 
задуманное. Причем, были учтены все тонко-
сти и нюансы. Для побега он собирал только 
жителей Алексеевского района, чтобы потом, 
попав к нашим, НКВД смогло быстро опреде-
лить личности всех беглецов. Уходить должны 
были по одному, чтобы в случае неудачи не рас-
стреляли всех сразу. Под колючей проволокой, 
увешанной пустыми жестяными банками для 
лучшей слышимости при касании, необходимо 
было проползать, раздевшись до гимнастерки, 
чтобы почувствовать малейшее прикосновение 
и избежать фатальных последствий. Все, кому 
улыбнется удача при побеге, должны были 
встретиться в условленном месте. Из тех от-
чаянных беглецов дед чаще всего называл Ва-
силия Агафоновича Агафонова из Поклонов-
ского сельсовета – плен и побег сблизили их. 

На итог несколько человек смогли добрать-
ся до своих. Как и предполагал дед, проверка 
личностей прошла быстро и благополучно. 
Кого-то сразу же отправили обратно на фронт, 

а Павла Матвеевича положили в госпиталь под-
лечиться и даже дали возможность съездить до-
мой, повидать семью. Но через месяц старший 
сержант, связист П.М.Селиверстов опять вер-
нулся в боевой строй. В 1943 году в боях за Ро-
стов дед получил сильное ранение, после кото-
рого долго лечился по госпиталям, и в 1944 году 
был демобилизован из действующей армии. 
Домой он вернулся с орденом Красной Звезды 
на груди, но инвалидом второй группы – конту-
женным и с «высохшей» ногой.

В мирной жизни его поставили руководить 
народом, только теперь отправили председа-
телем в колхоз «Красная звезда», что был в 
х.Кривякинском на территории Солонцовско-
го сельсовета. Там Селиверстов проработал 
до конца 40-х годов. Памятным для деда был 
неурожайный и голодный 1948 год. Тогда он 
обратился к колхозникам с призывом попол-
нить семенной фонд хозяйства из собствен-
ных запасов хлеба, полученного на трудодни. 
Таким образом, в колхозе весенний сев не был 
сорван. Руководство района тогда одобрило эту 
инициативу деда, и его перевели на должность 
заведующего районным земельным отделом. 
Здесь Павел Матвеевич проработал до самого 
выхода на заслуженный отдых – до 1958 года.

Будучи пенсионером П.М.Селиверстов 
принял участие еще в одном добром для 
района деле. Дед рассказывал, когда в 60-х 
расформировали Алексеевский район, то он 
со своим однополчанином по Гражданской 
войне Барафановым был в числе одной из 
групп алексеевских «ходоков» в Москву, 
просивших вернуть район. Им дали обеща-
ние, правда, решение там, в верхах, все равно 
принимали несколько лет.

Деда не стало в 1970-м, Павел Матвеевич 
ушел в мир иной на 73-м году жизни. Но в па-
мяти своих близких он остался навсегда. До-
брый и приветливый, работящий и заботли-
вый, родной и любимый. Вечная ему память! 
Гордимся, что мы – его потомки.

Г.П.СЕЛИВЕРСТОВ, 
ст.Алексеевская.

На фото: П.М.Селиверстов со 
своим внуком Георгием.

Фото из семейного архива.

Мой дедушка прошел три войны
• Память

Павел Матвеевич Селиверстов участвовал в гражданской войне времен Октябрьской революции, 
финской войне и Великой Отечественной

Усердно искали клад Пугачева
Команда от «Прихоперья» приняла участие в исторической 
квест-игре, организованной в честь праздника День России

Финальное фото участников и организаторов квест-игры.
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Лето в разгаре!
• Досуг

Отзвенел последний зво-
нок, учебники сданы в би-
блиотеку, школьный рюкзак 
заброшен подальше в угол… 
Впереди три месяца свободы, 
ярких впечатлений, положи-
тельных эмоций… 

Стоп. А так ли это? Сейчас просто 
сядь и минут десять удели размыш-
лениям на очень простую тему: чем 
ты займешься этим летом и есть ли 
у тебя четкое видение того, как сде-
лать эти три месяца действительно 
незабываемыми? Естественно, ты 
можешь сказать: «Глупость какая! 
Конечно же, все будет здорово! Ведь 
это же лето!». Справедливо. А теперь 
вспомни свои предыдущие каникулы 
и попробуй сосчитать дни, проведен-
ные в праздности и безделье. Что, 
слишком много? Тогда читай дальше.

Удивительно, но сейчас среди 
подростков стало очень модно жа-
ловаться на скуку. Дома скучно, на 
улице скучно, в интернете скучно… 
Потеплеет, можно будет сходить 
на речку, но через пару дней опять 
станет скучно. Может быть, родите-
ли уйдут в отпуск и мы на недельку 
съездим на море? Можно. Только 
потом, по возвращении домой, сно-
ва будет скучно. Скучающих понять 
можно, ведь развлекать самого себя 
– это та еще задачка, решить кото-

рую всегда мешает, как правило, 
лень. Но это не повод отчаиваться. 
Давай прямо сейчас вместе с тобой 
попробуем составить список нео-
бычных и интересных занятий, для 
которых лето является идеальным 
временем года!

НАЧНИ ЧИТАТЬ
Понятно, что тебе задали очень 

много по литературе. Но ты начни 
читать именно потому, что хочешь 
читать, а не потому, что задали. 
Среди страниц тебя ждет великое 
множество увлекательных историй, 
с которыми дни полетят просто не-
заметно. Вот, кстати, самый простой 
список авторов с очень «летним» и 
легким стилем написания: Роберт 
Стивенсон, Марк Твен, Даниэль 
Дефо, Чарльз Диккенс и многие дру-
гие. Приключенческие романы этих 
авторов не дадут тебе заскучать.

НОВЫЕ ПРИВЫЧКИ
У тебя целых три месяца для 

того, чтобы избавиться от плохих 
привычек и завести новые, более 
полезные! Начни раньше вставать, 
займись спортом, поменьше сиди 
за компьютером и старайся запол-
нить свое время чем-то действи-
тельно полезным. К слову, еже-
дневное чтение хотя бы по 30–40 
минут тоже относится к этому пункту. 
Поверь, если каждый день в те-

чение даже месяца делать что-то 
новое, то в дальнейшем ты уже не 
сможешь представить свою жизнь 
без этого занятия.

МЕНЬШЕ СИДИ ДОМА
Банально, но факт. Соблазн не-

множко посидеть за компьютером 
или с гаджетом в руках будет пре-
следовать тебя постоянно. Итог 
всегда один: сонливость, лень и 
очередной день, прожитый впу-
стую. Иди на улицу, выводи туда 
друзей и вместе придумывайте, 
каким событиями вы наполните се-
годняшний день.

СХОДИ В ПОХОД
Самое время закинуть на плечи 

рюкзак и изучить природу своего 
края, увидеть ее своими глазами. 
Собери группу друзей под руко-
водством старшего и отправляйся 
хотя бы на день в увлекательное 
путешествие по родным просто-
рам. Не забудь составить список 
мест, которые хочешь посетить, 
чтобы поход не превратился в 
скучное блуждание по неведомым 
тебе закоулкам. К слову, пешком 
ходить не обязательно, можно так-
же прокатиться на велосипедах 
или сплавляться по реке.

ПОСМОТРИ НА НЕБО
Точнее, на звездное. Любитель-

ская астрономия – это невероятное 

хобби, доступное всем, кто живет 
в сельской местности. Найди в ин-
тернете карту звездного неба, со-
ставь список наблюдаемых объек-
тов, вооружись простым биноклем 
и чаем в термосе – все, ты готов к 
путешествию по просторам вселен-
ной. Лето особенно хорошо подхо-
дит для тех, кто только начинает 
наблюдать, ведь ночи не такие хо-
лодные, а небо чаще всего чистое. 
Дерзай!

СНИМАЙ КАЖДЫЙ 
ДЕНЬ ВИДЕО
Каждый день снимай не теле-

фон короткое видео (секунд 10 – 
15), где ты показываешь самое ин-
тересное событие дня. А в сентябре 
смонтируешь все в один большой 
ролик. Эта привычка, кстати, бу-
дет тебя подстегивать каждый день 
придумывать нечто новое. Ведь 
надо же что-то снимать!

На этом пока все. Удачного 
тебе лета и пусть запомнится каж-
дый день!

А чем занимаешься ты в эту жаркую пору?

Секреты 
идеального 

утра

• Это интересно

Известная мудрость гласит, 
что как день начнешь, так он 
и пройдет. Летний день очень 
долгий и глупо тратить его на 
сон. Лучше встать пораньше и 
получить в свое распоряжение 
куда больше свободного вре-
мени. А настроиться на пози-
тивный лад ранним утром вам 
помогут маленькие хитрости.

1. УЛЫБАЙСЯ!
Улыбка, как известно, творит 

чудеса. В минуты плохого настрое-
ния или раздражения психологи 
рекомендуют подойти к зеркалу и 
улыбнуться. Таким образом можно 
обмануть мозг и быстро прийти в 
более доброе расположение духа. 
Уверены, этот метод действует и во 
время пробуждения. Открыв глаза, 
улыбнитесь и пообещайте себе, что 
день будет хорошим.

2. ПОСЛУШАЙ СЕБЯ
Побудь наедине с собой и 

своими мыслями хотя бы не-
сколько минут. Отлично поймать 
гармонию на весь день помогают 
простые медитации.

3. ВЗБОДРИСЬ
Сделай зарядку и прими кон-

трастный душ. Полезно и для фигу-
ры, и для эмоционального состояния.

4. ОТЛОЖИ ТЕЛЕФОН
Дай себе несколько минут ти-

шины и покоя. Не хватайся за теле-
фон в первые секунды пробужде-
ния. Огромный поток различной 
информации, зачастую негатив-
ной и бесполезной, не поможет на-
строиться на позитивный лад.

5. ПОЗАВТРАКАЙ
Зарядись полезными калория-

ми для энергии. Если же принимать 
пищу по утрам ты не можешь по фи-
зиологическим причинам, то просто 
выпей стакан теплой воды с лимо-
ном. Так ты запустишь пищеварение 
и насытишься витамином С.

6. ПОБУДЬ С БЛИЗКИМИ
Удели некоторое время люби-

мым людям. Общение с родными 
наполнит тебя любовью. Даже если 
утром твои домашние пребывают 
не в самом добром расположении 
духа, то просто напомни себе, как 
ты их любишь и как хорошо, что 
они живы и здоровы.

Одна душа на двоих
• Событие

Настоящая дружба – это са-
мое ценное, что может быть в 
жизни человека. Преданный 
друг всегда придет на помощь 
в трудную минуту, никогда не 
бросит в беде и всегда поймет 
и поддержит. Дружба прове-
ряется не только годами, но и 
испытаниями, через которые 
проходят друзья. На свете су-
ществует очень много празд-
ников и было бы странно, если 
бы один из них не был посвя-
щен дружбе. Такой праздник 
есть, и его даже отмечают в на-
шем районе.

Международный день друзей 
(International Friends Day) отмечает-
ся в ряде стран ежегодно 9 июня. 
Первоначально торжество пред-
лагалось устраивать каждое первое 
августовское воскресенье. Но со 
временем люди решили отойти от 
наскучившего им официоза. По-
степенно празднование Дня друзей 
во всем мире перешло на начало 
лета. Именно с тех самых пор люди, 
умеющие по-настоящему дружить, 

имеют свое торжество. Этот день 
не празднуется широко, но ведь и 
настоящая дружба не выставляется 
демонстративно напоказ. Вот поче-
му те, кто отмечают этот праздник, 
чаще всего просто проводят время 
с близкими и обмениваются трога-
тельными и искренними поздрав-
лениями.

Девятого июня сотрудники 
МБУ «Молодежный центр» Алек-
сеевского района пригласили к 
себе детей на веселые конкурсы, 
игры и викторины. Для детворы 
специалисты организовали инте-
рактивные площадки, на которых 
можно было поиграть в казачьи 
игры, морской бой, шашки, собрать 
пазлы и т.д. Ребята с удовольствием 
провели этот день, а самое главное, 
что дети играли все вместе, дружно 
и весело! 

Настоящую дружбу нужно це-
нить. И очень хорошо, что маль-
чишки и девчонки учатся этому с 
самого детства.

Фото из архива МБУ 
«Молодежный центр».

Девятого июня во всем мире отмечали 
Международный день друзей

Всем привет!
Очень надеюсь, что настроение у вас под стать по-

годе: жарко, солнечно и весело. Несмотря на летние 
каникулы, в нашем районе происходит очень много 
всего интересного. И, конечно же, о самых интерес-
ных событиях вы можете прочесть на страницах на-
шей «Молодежки». От всей души желаю вам отлич-
ных каникул и с нетерпением жду ваших писем, ведь 
каждому из вас наверняка уже есть о чем рассказать. 
Отдыхайте и оставайтесь с нами!

Иван СТЕПЫГИН.

Трудимся на каникулах
• Красота вокруг нас

Чудесное время – летние 
каникулы. Столько всего ин-
тересного: речка, игры на ули-
це, увлекательные поездки… В 
общем, заняться есть чем. Но 
есть ребята, которые даже от-
дых готовы провести с пользой. 
Уже не первый год учащиеся 
Алексеевской средней школы 
устраиваются на работу, чтобы 
заниматься благоустройством 
станичных улиц. Этот сезон не 
стал исключением, тем более, 
что совсем скоро в станице от-
кроется новый парк «Зеленый».

Сейчас активно помогают работ-
никам ООО «Алексеевское» один-
надцать ребят от четырнадцати до 
восемнадцати лет. Мальчишки и 
девчонки занимаются поливом, по-
краской, убирают мусор. Причем за 
чистотой юные работники следят не 
только в самой Алексеевке, но и за ее 
пределами, да участках трассы. Мы 
же все знаем о «культуре» водителей, 
благодаря которой обочина и кюветы 

сплошь засеяны целлофановым уро-
жаем? Ну так вот, дорогой мой авто-
любитель: в следующий раз дважды 
подумай, когда будешь выбрасывать 
в окошко пакет из-под вкусной шаур-
мы, ибо убирать за тобой будут дети.

Это была негативная ремарка, 
возвращаемся к нашей теме. Сейчас 
полным ходом идет строительство 
нового парка отдыха «Зеленый» и 
там наши ребята тоже помогают: ко-
пают грядки под деревья, поливают 
молодые саженцы. Работают маль-
чишки и девчонки от четырех до семи 
часов, в зависимости от возраста. 

Здорово, что у ребят есть возмож-
ность потрудиться летом. С каждым 
годом наша станица становится все 
краше и все больше появляется же-
лающих эту красоту испортить. Ведь 
к хорошему быстро привыкаешь. Но 
когда есть такие работники, то лично 
я ни капли не сомневаюсь в том, что 
подрастающее поколение может це-
нить красоту вокруг.

Воспитанники Алексеевской средней школы 
работают на благоустройстве станичных 

улиц и нового парка отдыха «Зеленый»

• Улыбнись-ка!
Сына угостили яблоком. 

Он молча берет и смотрит на 
маму. Та спрашивает:

— Что сказать надо?
— А ты его помыла?

***
— Ты почему пишешь так мел-

ко? — спрашивает учительница 
Вовочку.

— Марья Ивановна, чтобы 
было плохо видно ошибки!

***
И молвил богатырь Змею 

Горынычу:
— Выходи чудище поганое!
И ответило чудище пога-

ное:
— Извините, я на следую-

щей выхожу.
***

Испекла бабка Колобок. Вы-
прыгнул он в окошко и покатился 
по дорожке. И вот катится он и 
видит: земля-небо-земля-небо-
земля-небо…

***
Приходит папа Карло с ра-

боты и спрашивает у жены:
— А где Буратино?
— В прихожей. Опять ты на 

него пиджак повесил!
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Поздравляем
С  д н е м  р о ж д е н и я  И р и н у 
В а л е р ь е в н у  Д ь я к о н о в у 
(18.06).

С днем рождения! Удачи!
Пусть решатся все задачи!

Счастья — бурный водопад,
Дней счастливых яркий ряд!

Администрация ОАО 
«РАО Алексеевское».

Использование земли не по целевому назначению неправомерно!
• Росреестр сообщает

Согласно ст. 42 Земельного ко-
декса РФ собственники земельных 
участков и лица, не являющиеся 
собственниками земельных участ-
ков, обязаны использовать земель-
ные участки в соответствии с их 
целевым назначением способами, 
которые не должны наносить вред 
окружающей среде, в том числе 
земле как природному объекту.

В последнее время госземин-
спекторами Управления Федераль-
ной службы государственной реги-
страции, кадастра и картографии 
по Волгоградской области все чаще 
выявляются нарушения земельного 
законодательства, связанные с неце-
левым использованием земельных 
участков. Ответственность за данное 
правонарушение предусмотрена ч. 
1 ст. 8.8 КоАП РФ «Использование 
земельного участка не по целевому 
назначению в соответствии с его при-
надлежностью к той или иной кате-
гории земель и (или) разрешенным 
использованием», размер админи-
стративного штрафа, в зависимости 
от категории лиц, составляет от деся-
ти тысяч до двухсот тысяч рублей.

В ходе осуществления мероприятий 
по государственному земельному 
надзору на территории Волгоград-
ской области на земельных участках, 
предоставленных, например, для 
размещения индивидуального жи-
лого дома, уполномоченные долж-
ностные лица Управления устанав-
ливают факты их использования 
под размещение гостиниц, магази-
нов, автомастерских, ветеринарных 
клиник, разведение, содержание 

домашнего скота и птицы и т.п. Как 
правило, перечисленные виды раз-
решенного использования содержат-
ся в основных либо вспомогательных 
видах разрешенного использования 
земельных участков, установленных 
зонированием территорий. Вместе с 
тем, по каждому выявленному факту 
госземинспектор составляет прото-
кол об административном правона-
рушении и направляет его для рас-
смотрения по существу.

При рассмотрении дел об адми-
нистративных правонарушениях под-
контрольные субъекты ссылаются на 
п. 2 ст. 7, п. 3 ст. 85 Земельного кодек-
са РФ, п. 4 ст. 37 Градостроительного 
кодекса РФ, в соответствии с которы-
ми вид разрешенного использования 
земельного участка выбирается его 
правообладателем самостоятельно, 
без дополнительного согласования и 
ходатайствуют о прекращении дел в 
связи с отсутствием события право-
нарушения. Данный вывод основан 
на неверном толковании норм права. 
Правообладатель после самостоя-
тельного выбора разрешенного вида 
использования земельного участка 
обязан обратиться в орган регистра-
ции прав с заявлением о внесении из-
менений в Единый государственный 
реестр недвижимости.

Необходимость внесения из-
менений вида разрешенного ис-
пользования исследована судом. В 
соответствии с позицией Президиума 
Высшего Арбитражного Суда РФ 
(Постановление от 15.12.2011 № 
12651/22) фактическое использо-
вание земельного участка должно 

отвечать его разрешенному исполь-
зованию и сходиться со сведения-
ми, внесенными в Единый реестр 
недвижимости. Верховным Судом 
РФ установлено (Постановление 
от 03.08.2017 № 14-АД17-6), что п. 
3 ст. 85 Земельного кодекса РФ до-
пускает использование земельных 
участков их собственниками, земле-
пользователями, землевладельца-
ми и арендаторами в соответствии 
с любым видом разрешенного ис-
пользования, предусмотренным 
градостроительным регламентом 
для каждой территориальной зоны. 
Данной нормой определен общий 
критерий, позволяющий изменить 
именно фактическое использование 
земельного участка, которое долж-
но быть впоследствии отражено в 
кадастре недвижимости.

Управление Федеральной служ-
бы государственной регистрации, 
кадастра и картографии по Волго-

градской области рекомендует пра-
вообладателям земельных участков, 
использующих их не по целевому 
назначению, обратиться в органы 
местного самоуправления с вопро-
сом о возможности изменения вида 
разрешенного использования и, в 
случае положительного ответа, - в 
филиал Государственного казенно-
го учреждения Волгоградской обла-
сти «Многофункциональный центр 
предоставления государственных и 
муниципальных услуг» с соответ-
ствующим заявлением. В случае, 
если изменение разрешенного вида 
использования земельного участка 
невозможно, рекомендуем приве-
сти его в соответствие с правоуста-
навливающими документами на 
землю, прекратив использование 
земли не по целевому назначению.

Т.В.КРАСНОВА, 
начальник Алексеевского 

отдела Управления Росреестра.

АНПОО 
«УРЮПИНСКИЙ 

КОЛЛЕДЖ БИЗНЕСА» 
(лицензия серия 34Л01 №0000771 
от 28.12.2015г., свидетельство госу-
дарственной аккредитации серия 
34А01 № 0001566 от 28.01.2016г.) 

начинает прием абитуриен-
тов на базе 9 и 11 классов на 
очную и заочную формы обу-
чения по специальностям:

- правоохранительная дея-
тельность;

- право и организация со-
циального обеспечения;

- земельно-имуществен-
ные отношения;

- экономика и бухгалтер-
ский учет (по отраслям);

- информационные систе-
мы (по отраслям);

- обеспечение информацион-
ной безопасности автомати-
зированных систем;

- гостиничное дело.
В колледже также ведется 

прием документов в ЧОУ ВО 
«Волгоградский институт 
бизнеса» по направлениям 
бакалавриата:

- экономика;
- менеджмент;
- юриспруденция;
- прикладная информатика.

Наш адрес: г.Урюпинск, 
ул.Московская, 9. 

Тел.: 8(84442)3-22-74, 
3-20-71.

Продаю ½ часть изолирован-
ного дома в центре ст.Усть-
Бузулукской (газ, вода во дворе, 
6,5 сотки земли, хозпостройки).

Тел.8.964.763.32.77.

• Испытано на себе

Усердно искали клад Пугачева
Команда от «Прихоперья» приняла участие в исторической квест-игре, 

организованной в честь праздника День России
Уточню, чтобы было понятно, 

с какой скоростью все это делалось. 
Маршрут редакционной команды 
начался от Дома культуры, первая 
точка у нотариальной конторы, вто-
рая – у школы, третья у водонапор-
ной башни в парке, четвертая – у 
памятника казакам, пятая – у памят-
ника Петру I, шестая – у администра-
ции сельского поселения, седьмая 
– в музее, и все это с выполнением 
заданий мы преодолели за 20 минут. 
Пришли первыми! Но стоит отдать 
должное нашим соперникам, они от-
стали от нас буквально на минуту.

Впечатлений – масса! Время про-
летело очень быстро, даже не поняли, 
что все уже закончилось. Хотелось 
еще заданий, настолько нас увлекли и 
заинтересовали, разбудили команд-
ный дух и раззадорили аппетит со-

перничества. И еще одно интересное 
наблюдение. По окончании приклю-
чений очень захотелось устранить 
пробелы в знаниях по истории. За это 
организаторам отдельное спасибо.

…А касаемо сундука с кладом, то 
отыскать его по итогам квест-игры 
удалось нашей команде, представ-
лявшей редакцию газеты «Прихопе-
рье». Открыли мы его в торжествен-
ной обстановке при всем честном 
народе – на вечерней праздничной 
программе. Кладом оказался совре-
менный термопот на 4 литра – дра-
гоценный подарок для чайных цере-
моний редакционного коллектива …

Наталия ГОЛУБЕВА.
Фото Ирины ЕФИМОВОЙ.

Еще больше фотографий и ви-
деосюжет смотрите на нашем сайте 
prihoper@gmail.com.

Команда районной газеты «Прихоперье».

Команда детского сада «Сказка». Команда Алексеевской средней школы.

К(Ф)Х «Лучистое» в период с 01 
июня по 30 сентября 2019г. будет 
проводить химобработку полей 
на территории Поклоновского 
сельского поселения.

По вопросам размещения 

рекламы обращаться 

по тел: 3-23-05.

ВСПОМНИМ
18 июня ис-
полнился один 
год, как ушла из 
жизни моя дочь 

Белоусова 
Елена. 

Доченька, я тебя 
люблю, помню.

Мама, дети, 
родные.

Продолжение. Начало на 2 стр.


